



## DESTACAN EN FORO

## NUEVO TONO DE LA 4T, CLAVE PARA EL FUTURO DEL PAÍS


**Federico  
Berrueto**

**Sofía  
Ramírez Aguilar**

**Dip. Alfonso  
Ramírez Cuéllar**

**Héctor  
Jiménez Landín**

**Foro.** Héctor Jiménez, Alfonso Ramírez Cuéllar, Sofía Ramírez y Federico Berrueto.

## HAY SEÑALES, ASEGURAN

## Destacan expertos apertura en energía para la IP



El nuevo tono del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum significa mucho para el futuro del país y los principales temas como las reformas energética y judicial.

Especialistas que participaron en el Meet Point de EL FINANCIERO *Los primeros pasos de Sheinbaum*

como presidenta ¿Cuál es el rumbo?, que condujo Héctor Jiménez Landín, coincidieron en que ya se mandaron las señales de una transición energética con el apoyo de la inversión privada.

“Me preocupa lo que hay en las letras chiquitas de las leyes secundarias en materia energética”, dijo Sofía Ramírez Aguilar, directora de México ¿Cómo Vamos?.

El legislador morenista Alfonso Ramírez Cuéllar destacó la necesidad de replantear los acuerdos de colaboración público-privada en materia energética, con el Estado como dominante.

El analista Federico Berrueto destacó que, sobre la reforma judicial, ha significado mucho el nuevo tono de este gobierno, para encarar los problemas sin un ánimo de confrontación. —Redacción